



Presse-News
LAAX, Graubünden, Schweiz
17.01.2026

HALFPIPE-NACHTFINALE: AUSTRALISCH-NEUSEELÄNDISCHES PODIUM BEI DEN MÄNNERN, ASIATISCHES PODIUM BEI DEN FRAUEN

Vor tausenden Zuschauerinnen und Zuschauern gewinnen Gaon Choi (KOR) und Scotty James (AUS) das Halfpipe-Nachtfinal bei den LAAX OPEN 2026 presented by Zalando. In einer nervenaufreibenden und hochklassigen Entscheidung sichert sich James seinen fünften LAAX-OPEN-Sieg. Der Australier triumphiert mit einem herausragenden zweiten Run, möglicherweise einer der besten, die er je in einem Wettkampf gezeigt hat. Besonders beeindruckend: ein Switch Backside Double Cork 1440 Mute, der erst zum zweiten Mal überhaupt in einem Contest gelandet wurde. Campbell Ives Melville (NZL) und Valentino Guseli (AUS) komplettieren die Top 3. Bei den Frauen steht Gaon Choi ganz oben auf dem Podium. Die Koreanerin überzeugt mit einem starken Backside 900 Stalefish sowie einem Frontside 1080 Melon und lässt der Konkurrenz keine Chance. Rise Kudo (JPN) und Cai Xuetong (CHN) folgen auf den Plätzen zwei und drei.

HALFPIPE NIGHT FINALS: AUSTRALIAN-NEW ZEALAND PODIUM IN THE MEN'S EVENT, ALL-ASIAN PODIUM IN THE WOMEN'S EVENT

In front of thousands of spectators, Gaon Choi (KOR) and Scotty James (AUS) win the halfpipe night final at the LAAX OPEN 2026 presented by Zalando. In a thrilling, world-class showdown, James secures his fifth LAAX OPEN victory. The Australian triumphs with an outstanding second run, possibly one of the best he has ever delivered in competition. A major highlight is his switch backside double cork 1440 mute, landed in a contest for only the second time ever. Campbell Ives Melville (NZL) and Valentino Guseli (AUS) complete the Top 3. In the women's event, Gaon Choi wins. The Korean rider impresses with a strong backside 900 stalefish and a frontside 1080 melon, leaving the rest of the field behind. Rise Kudo (JPN) and Cai Xuetong (CHN) finish second and third respectively.

#LAAXOPEN

Medienkontakt
LAAX OPEN PR & Communication
Astrid Nehls
open@laax.com
astrid@services-sbc.com
+41 79 9024215
+43 676 4314410

FLIMS LAAX graubünden LAAX

BURTON

OAKLEY

ESI

T-Shell

Edelweiss

Prinorth

ZEEKR

Chiquita

WORLD SNOWBOARD FEDERATION

SRF SPORT

Swiss Ski

swatch

FIS SNOWBOARD WORLD CUP